

# Mitteilungen

21. Sonntag im Jahreskreis  
25. August 2024



Pfarre Maria Mank  
am grünen Anger

Montag, 26. Aug.

18.25 Rosenkranzgebet

19.00 heilige Messe für verstorbene Tochter Susanne zu Ehren der Gottesmutter und

für verstorbenen Vater Friedrich Punz

Dienstag, 27. Aug.

8.00 heilige Messe für verstorbenen Herrn Siegfried Karl von den Nachbarn

14.00 Begräbnis von Michelle Felsner

Mittwoch, 28. Aug.

8.00 heilige Messe für verstorbenen Gatten Alois König und Angehörige danach Rosenkranzgebet

Donnerstag, 29. Aug.

15.30 heilige Messe im Pensionistenheim für verstorbenen Gatten Alois Kranister und seine Eltern

Freitag, 30. Aug.

8.00 heilige Messe für verstorbenen Sohn Mag. Helmut Gugerell

19.00 eucharistische Anbetung

Samstag, 31. Aug.

11.00 Taufe von Ludwig Brantner

18.25 Rosenkranzgebet

19.00 Vorabendmesse für die Verstorbenen der Familien Kaufmann und Ettliger und für verstorbenen Herrn Franz Stelzhammer

Sonntag, 1. Sep.

7.30 Sonntagsmesse für die Pfarrgemeinde

9.00 Familienmesse für die Verstorbenen Franz und Antonia Stepke und Angehörige und für verstorbenen Gatten Johann Wieseneder und Angehörige

13.00 Abmarsch zur Wallfahrt nach Steinparz

+ Die heilige Messe am nächsten Sonntag um 9.00 wird als **Familienmesse** gestaltet. Wir laden alle Familien mit den Kindern und Jugendlichen recht herzlich ein. Anlässlich des Schulbeginns wollen wir alle unsere Kinder und Jugendlichen mit einer persönlichen Segnung unter den besonderen Schutz Gottes stellen.

+ Bei der **Kollekte** erbitten wir am nächsten Sonntag Ihre Unterstützung der Katholischen Aktion und der kirchlichen Jugendarbeit unserer Diözese und sagen schon im Voraus ein herzliches „Vergelt's Gott!“ für Ihre Großherzigkeit.

+ Am nächsten Sonntag ist unsere **Wallfahrt nach Maria Steinparz**. Wir gehen um 13.00 von der Kirche weg und werden um etwa 15.00 in Steinparz eine Marienandacht feiern. Wir machen darauf aufmerksam, dass wir über den Römerweg gehen werden. Außerdem werden wir die Wallfahrt wieder mit einigen Gebetsstationen auf dem Weg gestalten. Wir laden alle Gläubigen recht herzlich ein und hoffen auf viele Mitgeher\*innen.